

TODOS VOSOTROS SON SERES EVOLUTIVOS, SON SERES TRASCENDENTALES QUE HAN VENIDO DESDE MUY LEJOS EN EL TIEMPO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 20 de octubre de 2013  
Médium: José Luis Sánchez Acosta

**TODOS VOSOTROS SON SERES EVOLUTIVOS, SON SERES TRASCENDENTALES, SON SERES QUE VIENEN DE PUEBLO EN PUEBLO, DE CIUDAD EN CIUDAD, SON SERES QUE HAN VENIDO DESDE MUY LEJOS EN EL TIEMPO HASTA AQUÍ BUSCANDO ALGO.**

[20131020] La paz sea con vosotros, mis bien amados, que este momento que has venido a este punto os sea reflexivo para vosotros, os sea para seguir caminando en las Leyes de nuestro eterno Padre. Hermanos, a Mí siempre me dará gusto y placer de estar con vosotros, de estarles saludando y de estarles incitando a una vida nueva, a una vida que es eterna, es divina y es inmaculada. Una vida que no la da el hombre, que no procede del hombre, de vuestros gobernantes, sino esta vida sale del fondo de tu SER, sale a la luz, sale aquí a tu exterior.

Es por eso que así **vengo siguiendo vuestros pasos y hasta hoy les encuentro y les doy de comer de este pan sin levadura, este pan que no leva, este pan que es auténtico, este pan que es eterno, es la Ciencia Divina.** Hermanos, hoy vosotros la estas incursionando, hoy la estás investigando. Pero, os les digo, que no se quede como investigación, que no afirmes nada mientras que tú no lo hagas, porque esto es lo esencial. Porque no me alegra el que vosotros difundas mi enseñanza, no me alegra que vosotros digas que estás conmigo, no, mis bien amados. Porque de cierto os digo, son vuestros engaños, todo vuestro engaño de ti mismo. Porque cuando vosotros estés conmigo, de inmediato se habrá de saber porque es el poder el que estará contigo y el que hará todas las cosas.

Por lo tanto, a vosotros mis Discípulos les digo, sigan investigándose a sí mismo, investiguense, logren creer que son SERES, que todos son SERES, nadie lo quiere creer. Ya que vosotros estás conmigo y quieres pertenecer conmigo, Yo les digo, Yo les he dejado lo fundamental, les he dejado los principios de la vida de cómo manejar, cómo manejarte en el amor, en la paz y en la verdad, en la justicia. Pero vosotros muy poco lo has tomado en cuenta. **Sigue investigándote, sigue acatándote a la Ley Sagrada, a la Ley Divina.** Porque, así como están hoy, así como viven hoy no es vuestra realidad, porque vosotros estás viviendo en un mundo irreal, en tu propio mundo irreal.

Amados hermanos, pero este es el punto de conciencia, solo es un darse cuenta y creerse, y la vida os les cambia, la vida os cambia, es la verdadera vida, ya no te hace depender en la tierra, de estos hombres, de aquellos gobernantes, porque vosotros ya empezas hacer las cosas divinas. **Mi camino lo han visto tan duro, tan incomprensivo que nadie lo ha podido y lo ha querido caminar, porque es conocido cuando alguien de vosotros, porque están a semejanza de un maratón que vosotros vas corriendo buscando un destino. Y alguien se dispersa porque os se da cuenta que aquello es perseguir, es obedecer a alguien en la vida y así se para y comienza a caminar tan solo dispuesto a demostrar que él es todo en su SER.** De la misma manera tienen que comprender, que comprenderse a sí mismo y empezar a realizar los actos benignos en tu vida.

Hermanos míos, pues hoy te traigo esta merienda para que comas y esta agua viva para que bebas y así logres entenderte a ti que eres la eternidad viviente aquí. Amados hermanos, **la ciencia que Yo os**

traje para la tierra, no ha sido descifrada aún y menos caminada. Todavía verdaderamente el Reino no ha llegado al hombre y el Reino llegará a ti cuando te des cuenta que tú eres el Creador de tu mundo, de vuestros estados, cuando no juzgues a nadie, cuando no lo sometas a nada, cuando así deslindes tu vida de prejuicios, de perjuicios hacia los demás, podrán ver la vida verdadera. Pero mientras estés en el mundo de juzgar, de maldecir, de odiar, venganza, celos, incomprendiones. ¿Entonces, cómo has dicho que estás conmigo siendo eso? ¿No vosotros, pues, son los que han desmentido y los que quieren desmentir a Mí y a mi palabra, a lo dicho?

Fijaos bien dónde andan, qué piensan, qué hacen, porque allí está tu reino o tu infierno. Porque no hay reinos ni infiernos aparte de ti que no sea salido de tu propia alma, de tu conciencia al exterior. ¿Te entiendes, hermanos míos? La vida de vosotros es: no juzgar, no maldecir, no portarte como juez delante de tus hermanos. **La vida de vosotros es amar, sanar, bendecir, demostrar que Dios está en el fondo de ti, y entonces cuando hagas esto, estás conmigo.** Porque vosotros decís que estás conmigo, pero ese es tu propio engaño. En cuanto haces todo eso, lo contrario a Mí, no puedes estar conmigo. ¿Ves y ven que puras palabras son? ¿Que puro engaño son? Hablando de estar vivo y estás muerto. Porque vosotros están muertos en vida. Quizás habrá frases y ha habido en lo que Yo os he ofendido a tu corazón. Pero, es para observar, es para mirar, es para levantarte. Pero esta es la verdad para ti, mis bien amados. **Cuando hagas las cosas que Yo os te he dicho que tendrás qué hacer, estás conmigo. Mientras lo pregones solamente, serás como nube pasajera, serás como campanas que suenan y suenan y de ahí no pasan.**

En verdad te digo, tienes que demostrarte qué quieres, tienes que demostrarte a ti mismo que sí quieres estar en una vida mejor y eterna haciendo las cosas. Porque vosotros suelen decir mucho, y hacer nada. ¿Y qué esperan? ¿Por qué tú corazón no dice que hoy es tu día, es tu día verdadero, es tu día de morir y nacer de nuevo? Porque vosotros eres así. Debes admitir la muerte, porque la muerte en vosotros es eliminar, si das muerte estás eliminando una cosa y de allí tienes que saber qué es eso. ¿A qué eliminas? ¿Para qué eliminas? Porque vosotros lo han hecho, pero inconscientemente. ¿Sabes por qué? Porque vosotros mismos le disteis muerte al bendito amor, porque la muerte es cambio, y lo cambiaste del gran amor, cambiaste al gran desamor; de la perfección, lo cambiaste a la imperfección; de la sanidad, lo hicisteis enfermedad; de la gran riqueza divina, convertiste en pobreza. Y así fuiste cambiándolo y hasta hoy, como todo da resultados en la vida, pues por eso os te dije: el que siembra cosecha. Y vosotros estáis cosechando del fruto que sembraste ayer creyendo que nadie es nuevo.

**Todos vosotros son SERES evolutivos, son SERES trascendentales, son SERES que vienen de pueblo en pueblo, de ciudad en ciudad, son SERES que han venido desde muy lejos en el tiempo hasta aquí buscando algo.** Pero Yo os les digo, si busacas la paz por fuera, no la has de encontrar; si buscas el perdón, que te perdonen, no lo has de encontrar; si buscas el amor por fuera, no lo has de encontrar; si buscas la felicidad, no la has de encontrar. Nada de lo que tú busques por fuera llegará a tu vida. ¿Sabes?, porque eso eres tú mismo, mis bien amados. Tú mismo eres. **Si has venido a buscar felicidad en este punto, cambia, cambia el disco de tu conciencia y di: Yo Soy la felicidad y vengo a dar felicidad, vengo ambientar este punto como Yo Soy.**

Pues entonces es tiempo de dar esas muestras necesarias. Porque vosotros solo estáis atentos a los que los representantes de este mundo os les den. Y allá les dicen: no hay. Y en vosotros suena: no hay. Y así como ves tu mundo porque así te lo han hecho ver, así lo habéis creído vosotros, porque has creído en ellos, no en el Padre, no en Dios. Otra vida hay que no es de ellos, y esa vida tampoco está por fuera, sino está dentro de vosotros, solamente es la fe, la fe de tu santo corazón. Solamente es que vosotros poseas esta creencia divina y total, esta creencia sublime de que vosotros son los SERES encarnados y que están aquí para adornar el universo, cambiarlo y vivir una vida diferente a la que están viviendo, sí, hermanos míos. Pero para todo esto, tendrán que ser diferentes vosotros, porque así como sois vosotros, no puedes demostrar estas maravillas, estas maravillas divinas, auténticas, no podéis vosotros hacerlo con tu estado de ser. **Porque cada uno de vosotros vive en su estado de ser que ha elegido vosotros.** ¿O todavía creéis que Dios te ha mandado así? ¿Todavía lo crees vosotros, hermanos? ¿Todavía crees que otra persona te está dando eso? Yo os te digo que no,

nadie, **solo tú mismo has elegido tu posición de acuerdo a tu creencia, de acuerdo a tu fe. Y tu fe ha sido vivir como estás viviendo y ya estás viviendo. Y cada uno ha elegido una postura y la está viviendo.** Amados míos, pues hoy cada uno de vosotros ha elegido su postura y vive cada uno de vosotros en su postura.

Hermanos, existe la prepotencia, existe el desamor, existe el sufrimiento, existe la pobreza, como ya sabéis existe todo. Y cada uno de vosotros ha elegido dónde quiere vivir con sus hechos y así lo realizan. **El poder jamás se ha ido de vosotros, nunca; el poder siempre es poder, tú siempre eres poder, y con el poder que eres has elegido y vives.** Hermanos, ¿qué esperan, pues, para salirse de esos encierros? Porque son como claustros donde vosotros vives y vosotros crees que estás conmigo. Y Yo te digo, estarás conmigo cuando te logres vencer a ti mismo, cuando logres vencer todo lo que has hecho para no estar conmigo. Así vengo Yo a estar con vosotros, así vengo a saludarles, a hablarles, así vengo Yo a hacerte ver las diferentes máscaras que os tienes, que os poseen, porque vosotros cambias de máscara en cada momento, en cada instante. Esto que Yo os digo, no vengo a juzgarles, solo vengo hacerte ver todas tus diferentes máscaras que tomas en cada momento de tu vida. Solo es porque vosotros queréis ser nuevos, pues, ser nuevo es dejar formas, es dejar las formas deshonestas y tomar la forma honesta y divina, es salirse de todas las formas que tienen, las que vives, las que existen, aún ya se han materializado las que sí existen en tu Tierra.

Porque vosotros habéis querido ser y queréis ser mis Discípulos, les digo esto. Esto fue necesario que Yo se los dijera a mis Discípulos igualmente, para que ellos se comprendieran a sí mismos y era lo que les faltaba a ellos para ser auténticos. Esto mismo os se los explico a vosotros para que no se engañen y **si vosotros quieres estar conmigo, tienes que hacer las cosas como Yo las he hecho.** Estas son las reglas divinas, son las reglas que Yo les doy, les he dado por siempre. Pues entonces hay que trabajar, hermanos. Pero no como lo vienes haciendo, todavía vosotros vienes obedeciendo a todos aquellos Gobernantes de la vida, de la tierra, los que te gobiernan en tu mundo. Si para demostrar una estancia conmigo, es dejarlo todo y hacerlo de nuevo. Porque no vengo a quitarles nada, si solo vengo a darles todo. Cree el universo, el mundo, la Humanidad, que estar conmigo es no comer, es no beber, no, mis bien amados. **Estar conmigo es aprender, es reconocer que vosotros eres las virtudes divinas y que en vosotros están aquellas y que vosotros puedes hacer de una hoja un billete, de un pan dos panes, de un pez muchos peces.** Si vosotros tienes el poder para poder vivir sin estar tan preocupado como hoy les encuentro a todos, preocupados por el qué beberán, qué comerán. Si no hay nada para hacerlo, dices vosotros. Hermanos míos, porque no te crees, no tienes nada, porque vosotros lo decís en cada momento, por eso, porque dices que te faltan las cosas se es cumplido, porque vosotros lo decretas con tanta inmensidad porque no te crees.

Has creídotte en lo vil, en lo contrario y eso es el resultado que hoy tienes. ¿No has dicho hay guerras y hay guerras? ¿No has dicho, pues, hay pobreza extrema y hay pobrezas? ¿Hay sufrimiento físico y hay sufrimiento? ¿No vosotros lo hacéis todo? ¿No es tu poder el que imprimes a la vida para que os te de todo esto? Porque la vida en tu mundo es causa y efecto. Porque vosotros te haces incrédulo a la vida, eso es lo que tienes, no puedes revertir aquello porque te hace falta la fe, te hace falta darte cuenta que tú lo hiciste y ciertamente nadie puede hacer las cosas por ti, solo tú mismo. ¿No Yo mismo os lo he dicho, lo dije, que no habrá más juez en tu vida que venga a juzgarte, no habrá más juez, solo tú mismo eres el juez de ti mismo?

Hermanos, pues qué esperan, qué esperan para comenzar. ¿No es este el día para vosotros? ¿No es este el momento para que vosotros podáis dar muestras de quién está contigo? Porque **vosotros pones en evidencia mi estancia contigo, vosotros la pones, porque dices estoy con mi Señor. ¿No vosotros pones en evidencia esto? ¿Y no vosotros eres opositor de Mí mismo en cuanto no haces las cosas? Haces lo contrario y pones en alto a lo contrario de tu vida. A ese no se puede, a ese no hay, a ese estamos todos enfermos, a todo eso es lo que vosotros lo pones en alto y así se pasan la vida.**

Deben dejarse llevar que este es el momento de vosotros, deben comprenderlo, deben salir de las formas que no les dejan, de eso contrario que vosotros tienes. Porque muchos han estado aquí, pero solo es su cuerpo, solo por ser vistos, pero no están. Hasta vosotros mismos en ocasiones se han

TODOS VOSOTROS SON SERES EVOLUTIVOS, SON SERES TRASCENDENTALES QUE HAN VENIDO DESDE MUY LEJOS EN EL TIEMPO.

mostrado así. Yo solo deseo que te comprendas, solo deseo que te des cuenta de ti, solo deseo que te juzgues, pero tú mismo, porque no hay jueces para nadie. Cada quien, cada uno de vosotros es su propio juez y cada uno de vosotros sabe en dónde ha estado y dónde no ha estado, qué ha hecho y qué no ha hecho; sabe todo, vosotros sabéis todo de ti. Y entonces, muchos se proponen engañar a sus hermanos, aún aquí ha sucedido todo esto. Esta es la plataforma que Yo os les doy, es donde vosotros tienes que estar. Y el estar conmigo, os digo, no es hablar, no es decir soy sin ser, es que vosotros tienes que ser auténticos, convierte mi palabra en acción y después será convertida en palabras, pero vosotros no lo han hecho así, vosotros no lo han hecho, mis bien amados.

Yo hasta aquí os dejo, porque podríamos seguir palabreando más y más, pero qué caso os tendría, qué caso os tendría, mis bien amados, por lo tanto hasta aquí Yo os les dejo por esta mente. Como os he dicho en todas mis palabras, en todo momento, no es bueno echarle las perlas a los cerdos y que éstas sean pisoteadas, sepultadas bajo el lodo. Yo he dicho también, la mies es mucha, pero muy pequeños los odres, así he dicho y dije antes. Hoy les digo, porque grande es la sabiduría, pero las mentecitas de vosotros muy pequeñas son, ya la tienen ocupadas en otras cosas. Por eso Yo hasta aquí les dejo por esta mente. Benditos sean, benditos sean y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.